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第２７６回 番組審議会 

 

 

１．日 時   平成３０年１０月９日（火）１２：００～ 

２．場 所   メトロポリタン盛岡ＮＥＷ ＷＩＮＧ ３Ｆ「星雲 東の間」 

３．委 員   委員総数      ８名 

        出席委員数     ５名（欠席委員数 ３名） 

 

○ 出席委員（敬称略） 

      鈴木 厚人（委員長） 

      砂子田 智（副委員長） 

 ―以下５０音順― 

石田 征広 

高橋 博昭 

八木橋 伸之 

 

 ○ 会社側出席者（８名） 

        藤澤 利憲 （代表取締役社長） 

        小原 忍  （取締役副社長） 

        藤原 銀司 （常務取締役） 

        齋藤 秋水 （常務取締役） 

        工藤 浩  （取締役） 

        高嶋 昇  （取締役営業編成局長兼東京支社長） 

        近谷 利政 （報道制作局報道部長） 

        吉田 裕美 （報道部・気象予報士） 

 

○ 事務局   佐々木 久仁子 
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４．議題  『mit プライムニュース』 

        平成３０年 ９月２０日（木）１８：１４～１８：５０ 

      『mit プライムニュース』（抜粋） 

        平成３０年 ９月 ４日（火） 

 

５．議事概要 

今回は、平成３０年 ９月２０日（木）１８：１４～１８：５０『mit プライ 

ムニュース』、平成３０年 ９月 ４日（火）『mit プライムニュース』（抜粋） 

について審議しました。議事の概要は、以下の通りです。 

 

●岩手めんこいテレビ報道制作局報道部部長 近谷部長からの説明 

 

・９月２０日の「mit プライムニュース」は、大きな事件、事故もなくスタンダ

ードなニュースの構成だった。トップは、岩手県出身の楽天イーグルスの銀次

選手がホームランを打って逆転勝ちした話題。次は、今年メジャーリーグ入り

した大谷翔平選手の活躍を元高校球児の高橋裕二アナウンサーが、ボードを使

って解説した。この日の特集は、盛岡に船で荷物を運ぶ舟運文化を復活させよ

うという取り組みを、そして木曜日のレギュラーコーナー「市場調査隊」では、

その日の朝に取材した青果類、魚介類の旬な話題等を紹介した。 

 

・４日は、台風２１号が夜に最接近するということで、気象予報士の吉田裕美

さんに担当日ではなかったが出勤してもらい、大船渡の漁港と盛岡市内の中継

を交えて放送した。台風や豪雨災害が年々増える中、気象情報は以前より重要

なコンテンツとなっており、この日の視聴率は１２．５％と今年度最高の数字

となった。こういう災害の時にこそチャンネルを合わせてもらえる局になるよ

う努力していきたいと思っている。 

 

●気象予報士 吉田裕美さんからの説明 

 

・２０１０年からめんこいテレビで気象キャスターを担当している。その前の

４年間は、同じフジテレビ系列の仙台放送で天気キャスターをしており、その

時の取材経験が役に立っている。地域がどのような状況にあるのか、農家の人

がどのような天気情報を求めているのかなどを知ることができた。 
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・最近は、過去に経験したことがないような様々な現象が起こっており、“観測

史上１位”、“記録的”という言葉が珍しくなくなっている。そんな自然災害に

よる被害を何とか最小限に抑えたい、岩手県民の命を私が守るんだという意識

で天気と向き合っている。めんこいテレビは、ウエザーニューズ社の最新の気

象システムを導入し雨雲や風、気温の予想を大分先まで動画で見せることが可

能になり、これからの天気をイメージしてもらえるようになった。自分は、子

供が２人いるママでもあるので、忙しいママの味方として、ちびっ子達にも届

く、分りやすい解説を目指し、心を込めて天気情報を伝えていきたいと思って

いる。 

 

●出席した委員からの意見 

 

・ニュースは季節感があって、リンゴの話題や球技大会など全体的にメリハリ

があって分りやすくてよかった。 

 

・大谷翔平選手の伝え方は、大変良かった。数字を出して打率を紹介するやり

方は分りやすく、高橋裕二アナウンサーは、元高校球児だけにうまいなと思っ

た。 

 

・舟運文化の話題は、大変良かった。乗った人のいいインタビューを拾ってい

た。この川船が今後どうなるのか追っかけて取材してほしい。 

 

・天気情報は、非常に見やすかったし、各市町村の情報も細かく出ていて大変

良かった。 

 

・台風の解説、雨雲の動画が分りやすくて良かった。６時２０分頃に台風の情

報を伝え、３８分頃にも伝えるというきめ細かな対応が非常にいいという気が

した。 

 

・高橋裕二アナウンサー、米澤かおりアナウンサー、そして気象予報士の吉田

裕美さんも誠実で肩に力が入らない自然体なところが心地よく、メイクも服装

も派手じゃなく、とても良いと思った。これは非常に大切なところじゃないか

と思う。引き続き応援したいと思っている。 
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・舟運文化の話題は、盛岡の活性化と観光に生かせるものだと思うので１回で

はもったいない。盛岡は北上川が大きい存在だと思うので、続けていっても良

い内容だと思った。 

 

・台風をどうどう伝えているか、しっかり情報提供されたかについては、雨と

風の動画とか、時間軸と雨と風と波のマトリックスなどを出しながら「この時

間帯は危ない」ということを５分、６分かけて伝えていて、「台風に気をつけて

ください」ということは十分伝わり、評価していい番組、報道だった。 

 

・２つのＣＭが気になった。トイレ周りのＣＭと食材、香辛料のＣＭが続けて

放送されていたことと、もう１つは、めんこいテレビのイベントの告知で、「ど

こどこの駐車場には絶対停めないで下さい。車で来ないで下さい」と言ってい

たが、何か叱られたような気分になった。 

 

・市町村の天気情報の中で宮古市の気温が「-」になっていた。そんなはずはな

いと思って見た。 

 

・「飛行機１３便欠航」と放送していたが、どの便が欠航になったのかも紹介し

てほしかった。 

 

・舟運の話題で、当面の活動やイベント、まちづくりとの連携などについて、

もう少し詳しい紹介があると良かった。 

 

・天気予報では、岩手県がどうなるのか一番心配なので、あちこちから中継し

たのは非常にいい。台風が今どの辺りにいるか同時に見ながら岩手のニュース

を見ることができたのも大変よかった。 

 

●委員からの質問、意見に対する会社側からの回答 

 

【舟運文化の企画について】 

・そもそもは「船大工を追う」ということでスタートしたもので、後からつい

たものが舟運文化だった。もう少し深く掘り下げれば良かったと思っている。 
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【宮古市の気温が表記されていなかった点について】 

・宮古のアメダスの観測機器周辺の芝生の張替え作業で正確なデータが入らな

いということで、あのようになった。「アメダス機器点検のためデータが入って

いません」と言うようにしていたが、あの日は抜けてしまった。 

 

【ＣＭの順番について】 

・お酒と車のＣＭを連続させないということはあるが、食べ物とトイレ用品と

いうのは想定にない考え方だった。全部を避けることは難しいということでご

理解頂きたい。 

 

【イベント告知について】 

・ユーミン・松任谷由実のコンサートの来場者に対して駐車場がないのでシャ

トルバスの利用を呼びかける内容だったが、表現上で精査するべき点があった

かもしれない。 

 

６．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

 特になし 

 

７．審議機関の答申意見概要を公表した場合におけるその公表内容、方法及び 

年月日 

 

※平成３０年１０月１０日（水） 産経新聞 東北版 

 

※平成３０年１０月２０日（土）午前４時１２分から４時１５分まで「めん

こいテレビ番審リポート」として放送 

 

※据え置きの書類を作成し、本社受付、各支社に備置き一般の人々が自由に

閲覧できるようにした 

 

８．その他の参考事項 

  特になし 

 

※次回は、平成３０年１１月１３日(火)１２時より当会場にて開催予定です。 


